

部活動紹介

SPORTS 運動部

教えてください。(何れも自由回答)

- Q1 部員数
- Q2 コーチ・指導者の紹介
- Q3 部活の雰囲気
- Q4 アピールポイント

2020.10現在

男子バレーボール部



顧問:長瀬啓之先生/兒玉雄佑先生

- A1:部員数:44名
- A2:熱く、バレーボール経験のある先生・コーチにご指導いただいています。
- A3:明るく、元気よく、前向きにバレーボールを取り組んでいます。
- A4:昨年度、第八支部大会優勝、都大会出場を果たしました。

女子バレーボール部



顧問:樋口久仁先生/阿部祐樹先生

- A1:部員数:23名
- A2:現在正式なコーチはいませんが、卒業生がちよくちよく指導に来ててくれています。
- A3:先輩後輩の仲の良い部活です。明るく楽しく活動しています。
- A4:「バレーボールを楽しむ」ことをモットーにしています。のために個人の技術やチーム力を高めて、公式戦で一勝でも多く勝ち進むことを目指しています。

軟式野球部(中学生)



顧問:桂哲郎先生/川島佑太先生/伊藤幸太郎先生

- A1:部員数:33名
- A2:代々OBがコーチをしてくれます!
- A3:33名でOne team!
- A4:「目標せ甲子園!」

硬式野球部(高校生)



顧問:内野清先生/座間眞二先生

- A1:部員数:29名
- A2:内野先生、座間先生、コーチ1名(卒業生)
- A3:楽しく、厳しく高校野球を。
- A4:公式戦での勝利、先輩が超えられていない都大会勝利、シード校からの勝利を目指しています。また、卒業生は難関大学に毎年合格しており文武両道を実現しています。

バドミントン部



顧問:鈴木健先生/東風法幸先生

- A1:部員数:65名
- A2:市原花梨さん 大学4年生の卒業生です。
- A3:みんな仲良く楽しくバドミントンをしています。
- A4:初心者でも1から学べます。

中学サッカー部



高校サッカー部

顧問:田中克英先生/廣田悠人先生

- A1:部員数:中3~高2まで計42名
- A2:田中先生を総監督とし、廣田先生は2月に日本サッカー協会公認指導者C級ライセンスを取得しました。また9月より廣田先生の恩師で、クラブチームでの指導経験が豊富である長谷川浩一氏をコーチとして招聘し、さらなる指導の強化を図りました。
- A3:OBコーチとして柴田君、堀田君、柿原君、大喜君が活躍してくれています。



- A4:家族! 楽しい時も辛い時もみんなで向き合っています。
今年度OBコーチは審判資格を全員取得し、今後は指導者ライセンス取得を目指します。また、今年度よりOBチームも発足し、世田谷区社会人リーグに参加しています。OBチームの選手たちもコーチとして練習に参加してくれることもあり、卒業後もチームに関わり続けられる環境があります。
- A3:ピッチの内外で学年関係なく、仲の良さを感じます。練習が始まれば、全員が1人の選手として「戦う姿勢」を見せます。時には成長するために辛い練習もありますが、自分たちで盛り上げて乗り越えます。楽しい時も苦しい時も一緒に乗り越えられる、成長するために自分とも仲間とも真摯に向き合える「本当の仲間」になることを目指しています。
- A4:高校サッカー部は技術向上より「サッカーを通じて人間として成長すること」を目標にして活動しています。また、本校の教育理念のnoblesse obligeという言葉を「自立と自律」という言葉で読み解いて強く逞しい選手の育成に励んでいます。上手じゃないからこそ泥臭く戦う集団になるために日々努力しています。これからも応援よろしくお願いします。

男子バスケットボール部



女子バスケットボール部

顧問:大谷順二先生/野村大和先生

- A1:部員数:22名
- A2:顧問教諭は大谷順二先生と野村大和先生、コーチとして卒業生2名で指導にあたっています。指導者としては、審判ライセンスの取得も目標としています。(今年度はコロナの影響で審査会は中止)
- A3:生徒には、苦しい環境でこそ頑張れる人間にになってほしい、という願いのもと指導しています。大会で勝つことも目標にしていますので、負荷のかかる厳しい練習も取り入れています。その中でも学年の枠を超えて、上級生下級生仲良く活動しています。
- A4:とくに高校生はチーム内で活発な意見交換も行える関係です。また、コーチだけでなく、多くの卒業生が練習に来てくれています。
- A3:明るく楽しみながらも勝つことを意識して真剣にやっています。
- A4:コロナ禍では、大会中止のショックもありましたが、5月より週に一回、オンラインで部活動を再開しました。直接会えない中でもお互いの努力を伝えあったり、ハンドリング、筋トレと一緒に頑張ってきました。また夏休みには、生徒の企画のもと練習前後に勉強会などを開催しました。宿泊合宿ができないなかではありますが、工夫をしながら生徒同士、関係性を深めています。

*上記の写真は、6月末からの練習再開(体育館での)時の風景です。密に気を付けながら、個人練習から再開しました。

硬式テニス部



顧問:小林直幹先生/横橋昭次先生/藤田遼也先生
塙本光先生/手島寛裕先生/谷砂恵子先生

- A1:部員数:134名
- A2:卒業生や現役テニスコーチに指導していました。
- A3:試合で勝つために部員全員が一生懸命練習に取り組んでいます。
- A4:令和2年度世田谷区民テニス大会では、高校女子シングルス・ダブルスで優勝しました。

フットサル部



顧問:増田剛士先生/圓谷高由先生

- A1:部員数:24名
- A2:顧問は中2年の増田先生と圓谷先生です。
- A3:いつも笑顔が絶えない部活で楽しみながら活動しています!
- A4:高校生が中学生の面倒を見てくれます。部員全員の仲が良いことがフットサル部の魅力です!

陸上競技部



顧問:岩倉精先生/上原智先生/水島一成先生

- A1:部員数:49名(高校3年を含む)
- A2:岩倉先生・上原先生・水島先生3名の顧問全員が競技経験者
- A3:学年関係なく、声を掛け合い、刺激し合いながら活動している。
- A4:自己記録の更新と基本的生活習慣の確立を目標に日々懸命に練習をしています。

弓道部



顧問:貫田秀克先生/篠木美香先生/鹿又裕毅先生

- A1:部員数:57名
- A2:本校元校長である山崎先生(五段)にご指導いただいている。顧問の貫田先生(二段)も指導しています。
- A3:武道なのでまず挨拶! 声が小さいと先輩に叱られます。自ら考えて行動する、明るく厳しい部活を目指しています!
- A4:昨年度は中学生が全国大会・関東大会に出場、高校生が都大会入賞を果たしました。今年はコロナ禍もあって部を2分割して混みすぎない状態で活動、時間は半減ましたがその分丁寧に新入部員の指導にあたれていると思います!

剣道部



顧問:小林枝里子先生/吉澤康平先生

- A1:部員数:31名
- A2:特にいません
- A3:剣道部は男女年齢関係なく皆仲が良く、非常にアットホームな雰囲気の部活です。先輩が後輩に対して非常に面倒見がよく、いつも丁寧に後輩の指導をしてくれます。そういう姿を後輩たちが見て育つため、いい伝統が引き継がれていると思っています!
- A4:男女ともに都大会団体戦&個人戦に出場!これが毎年の大きな目標です。また、部員全員が昇級・昇段できるように頑張っています!!

バトン部



顧問:岩野千紘先生/松前ゆみ子先生/小暮伸恵先生

- A1:部員数:28名
- A2:バトン部を創部した方や、テーマパークでダンサーをされていたコーチにご指導をいたしました。
- A3:礼儀正しくメリハリのある部活です。みんな踊ることが大好き!
- A4:等々カバトン部にしか出来ない、バトンミュージカルを毎年公演しているので、ぜひ見に来てください!

舞チア部



顧問:松岡ゆきえ先生/荒川智恵子先生/堀内菜那先生/植木美奈先生/吉田映里奈先生

- A1:部員数:中学生49名 高校生36名 合計85名
- A2:体育科吉田映里奈先生をヘッドコーチに、コーチ6名で指導。さらに、ジムでの指導や子役タレント達の演技レッスンを担当したり、舞台・映像などで活動したりしているタップリングコーチ2名に来てもらっています。
- A3:「生徒主体」を目標とした部の運営を第一に考えています。今年は目標として、チーム名The Sparklersの「SPK」を掲げ、Smile Passion Kiteの3要素の意味をこめて活動。「笑顔」「情熱」「元気」のように舞い上がる、高く舞う。
- A4:USA全国選手権大会を目指しています。一見華やかなチアーディングは、危険も伴うスポーツであり、互いの信頼関係あっての部活動です。チームワークを心掛け、挨拶・返事といった基本的なマナーを大切に活動中です。